

Tarik Ramadan et les homosexuels

Que se passe-t-il dans la tête de la Oumma ? Pas un jour ne se passe sans que nous n'entendions une hérésie de la bouche de « l'élite » des musulmans de France et plus ça va et plus leur hérésie est hideuse, abjecte et ô combien criminelle. Et lorsque certaines personnes prennent la parole ou la plume pour dire stop ça suffit ! Elles sont immédiatement taxées de voyous, de sectaires et de je ne sais quoi encore. Et pour ne rien changer à leur ancienne et pitoyable coutume, ils déversent une tempête de calomnies. Puisque l'on sait que l'arme favorite des arabes mécréants et surtout hypocrites, est la calomnie, c'est pourquoi nous pouvons lire dans la tradition prophétique ce qui suit ;

'*Obâda ben Es-Sâmit*, qui était présent à l'affaire de Bedr et qui fut un des délégués qui assistèrent à la nuit d' 'Aqaba a rapporté ce qui suit : « Tandis qu'il était entouré d'un certain nombre de ses compagnons, le Prophète nous dit : « Prêtez-moi serment de fidélité en me promettant de n'associer aucun être à Dieu, de ne pas voler, de ne pas commettre l'adultère, de ne pas tuer vos enfants, **de ne point produire de calomnie que vous aurez forgée en vous-mêmes,** » Ce fut dans ces conditions que nous prêtâmes serment de fidélité au Prophète.

[Extrait de « *Les Traditions Islamiques -Tome 1* » (El Bokhâri, Editions Librairie d'Amérique et D'orient) ; Titre II : « De la foi » ; Chapitre X ; hadith n° 1 ; (page 14)]

Quant aux versets coraniques ils sont nombreux et connus.

C'est dire à quel point la calomnie était et est présente chez ce peuple ! Je ne vois en effet pas Chirac, Tony Blair ou le Chancelier allemand Guérard Schröder, dire, « faites moi allégeance en me promettant de ne pas calomnier » !!! Et si le Seigneur de l'univers a révélé autant de versets sur le sujet cela prouve bien que ce vice est bien enraciné chez ce peuple. Seuls les arabes sincèrement convertis s'en sont débarrassés.

Où va-t-on ! Jusqu'à quand encore va-t-on laisser n'importe qui dire n'importe quoi sur l'islam et se poser comme spécialiste de notre religion ! Des conneries on en a entendues, nous n'en sommes donc pas à une stupidité près, mais là indéniablement on a osé, on a osé le culot d'aller encore plus loin ! Peut-être se dit-on qu'après tous les mensonges et stupidités débitées, nul parmi les musulmans n'a réagi, cela encourage forcément à oser davantage et davantage, encore et encore ! Je pense que cela encourage surtout lorsque l'on continue à être applaudi !

A présent le leader de nombreux musulmans de France et d'ailleurs répond à la question suivante :

Comment jugez-vous l'homosexualité ?

Je suis musulman, or l'islam, comme toutes les traditions religieuses, considère que l'homosexualité ne correspond pas à l'exigence divine en matière de relations sexuelles. De fait, je ne la promeus donc pas. Cela, c'est le principe général et explicite concernant l'homosexualité proprement dite. Quant à mes prises de position vis-à-vis des homosexuels, elles sont tout aussi limpides : À l'intérieur de la communauté musulmane, je suis en contact avec un certain nombre de femmes et d'hommes qui sont homosexuels et qui le vivent parfois au cœur je les respecte et je respecte leur choix. Je peux n'être pas en accord avec ce qu'ils font, mais je respecte ce qu'ils sont. Je connais, je travaille et je partage des luttes avec des femmes et des hommes qui sont homosexuels : leur vie sexuelle les regarde et chacun doit respecter les choix d'autrui, tant qu'on ne les lui impose pas. d'une infinie souffrance, parfois de façon plus assumée. Ils me parlent, m'écrivent, me demandent conseil. Je dialogue avec eux. Je ne condamne aucun être¹.

« je respecte les femmes et les hommes qui ont fait ce choix. C'est leur vie privée, cela les regarde. Qu'y a-t-il de gênant dans cette position ? »²

Rien, il n'y a rien de gênant dans cette position sauf que vous contredisez le Livre de Dieu et le prophète ouvertement ! A part cela, tout va bien, il n'y absolument rien de gênant !

Ces propos n'ont non seulement choqué personne, mais pire encore, son livre fut très fièrement exposé par centaines d'exemplaires au salon du Bourget par les soit disant tawhidistes des éditions « Tawid » de Lyon, et toutes les librairies dites islamiques l'exposent aux côtés du Coran ! Mon Dieu quel blasphème!!!

Que doit-on comprendre à travers ce discours encore une fois biaisé de Tarik Ramadan ?

Tout simplement que le crime d'homosexualité clairement condamné et puni dans l'Islam n'est plus un crime et qu'il faille à présent comprendre ces pédés, mieux encore, compatir à leur sort et pourquoi pas partager son quotidien avec les gens du peuple de Loth ! Rien que ça ! Puisqu'il faut croire que Mr. Ramadan est plus savant que le Prophète ! Car il faut savoir que ce dernier a clairement condamné ce crime contre l'humanité mais il faut aussi croire que le Prophète n'a pas le génie de Ramadan & Co. Le Prophète n'a donc ni le génie ni la diplomatie de Ramadan ! Après tout, le prophète n'était qu'un berger perdu dans le désert d'Arabie ! Alors que Mr. Ramadan est un philosophe, un savant, un intellectuel, un écrivain, un conférencier, un politicien, et parfois même le modèle d'un Islam revisité au son de la marseillaise ! Car bien sûr, tout le

¹ « Faut-il faire taire Tariq Ramadan ? » Aziz Zemouri, L'Archipel page 179

² « Faut-il faire taire Tariq Ramadan ? » Aziz Zemouri, L'Archipel page 180

monde a compris que les propos de Ramadan et de ses semblables ne sont que « fins » calculs et rien d'autres, il s'agit de dire ce que le Maître blanc veut entendre.

Si Tarik n'a rien contre les pédés ainsi que ceux qui font l'apologie de ses écrits, alors en ce jour de vendredi je prie Dieu de leur donner des enfants pédés, on verra alors comment ils le vivront et alors on verra si ils seront toujours autant philosophes !

Il est quand même effrayant que l'on puisse désavouer et contredire le Coran et la Sunna ouvertement et au « nom de l'Islam » et plus grave encore, que des libraires dites islamiques vendent un livre qui est encore plus pervers que les précédents. Puisque là, le fait est nouveau.

Je crois qu'il y a plus qu'un pas à franchir entre les propos de Ramadan qui dit « *je respecte les femmes et les hommes qui ont fait ce choix. C'est leur vie privée, cela les regarde. Qu'y a-t-il de gênant dans cette position ?* », et ceux du prophète qui dit entre autres « *Que la malédiction de Dieu soit sur les homosexuel³* » et il répéta cela trois fois !

Enfin, pour finir, je vous quitte avec cet extrait de mon livre « *Tarik Ramadan un imposteur du 21^{ème} siècle* ».

Au sujet de l'interdiction de l'homosexualité: Ce comportement révèle une perturbation, un dysfonctionnement, un déséquilibre. Il ne s'agit pas de développer un discours de rejet, de condamnation, de « ces malades » qui nous entourent. Certains musulmans, savants ou moins savants, parlent de la sorte, et je ne m'associe pas à ce discours.⁴

Ainsi Monsieur Ramadan, vous ne vous associez pas à certains savants ou moins savants qui parlent de la sorte, vous ne vous associez pas à leurs discours ! C'est donc bien cela ! Pour vous, l'homosexualité est due à un « *dysfonctionnement, un déséquilibre il ne s'agit donc pas de développer un discours de rejet* ». Pourtant, vous savez très bien Monsieur Ramadan que ces savants qui selon vous tiennent un discours de rejet auquel vous ne vous associez pas, ne font que reprendre ce que Dieu et son Messager ont dit ! En effet, à la lecture du Coran et de certains dits prophétiques on apprend ce qui suit :

« Et, lorsque vint notre ordre, nous renversâmes (la cité d'homosexuels) de fond en comble, et fîmes pleuvoir sur elle en masse, des pierres d'argile succédant les unes des autres⁵ ».

³ Rapporté par le mousnad d'Hamed ibn Hanbal.

⁴ « Ce que je crois », Tarik Ramadan, édition Fabre page 152.

⁵ Coran sourate 11 verset 82.

« Et Loth, quand il dit à son peuple : « Vous livrez-vous à cette turpitude que nul parmi les mondes, n'a commise avant vous? ⁶ ».

« Certes, vous assouvissez vos désirs charnels avec les hommes au lieu des femmes ! Vous êtes bien un peuple outrancier ⁷ ».

Le prophète a dit « Tuez ceux qui s'adonnent à l'acte du peuple de Loth ⁸ ».

Le prophète a dit « Ce que je crains le plus pour vous, c'est que vous ne commettiez l'acte du peuple de Loth puis le prophète a damné celui qui ferait comme eux, à trois reprises, en disant : que Dieu damne celui qui commet le péché du peuple de Loth, que Dieu damne celui qui commet le péché du peuple de Loth, que Dieu damne celui qui commet le péché du peuple de Loth ⁹ ».

« Ibn Abbas a dit : « on les prend à l'endroit le plus élevé de la localité et on les pousse, puis on fait tomber sur eux des pierres, comme Dieu a fait avec le peuple de Loth ¹⁰ »

Le prophète a dit « Quatre types d'individus seront matin et soir soumis à la colère de Dieu ». On lui demanda : « de qui s'agit-il o messenger de Dieu ! » Il répondit « les hommes qui cherchent à ressembler aux femmes, les femmes qui cherchent à ressembler aux hommes ; celui qui s'accouple avec un animal et celui qui a des rapports sexuels avec un homme ¹¹ ».

Le prophète a dit « Dieu ne regarde pas un homme qui a eu une relation sexuelle avec un homme ¹² ». Ce n'est donc pas ces savants ou moins savants comme vous dites qui tiennent un discours de rejet à l'égard des homosexuels, mais Dieu et son messenger ! Alors, quand vous dites ; « *Il ne s'agit pas de développer un discours de rejet, de condamnation, de « ces malades » qui nous entourent. Certains musulmans, savants ou moins savants, parlent de la sorte, et je ne m'associe pas à ce discours* », vous ne faites que désavouer non pas des savants ou moins savants, mais vous désavouez Dieu et son messenger, tout comme vous avez désavoué bien des hommes et bien des vérités.

Il est bien évident que vous ne pouviez pas dire que vous ne vous associez pas à Dieu et à son messenger en ce qui concerne leurs discours (ci-dessus cités) que vous qualifiez sans honte ni gêne, de discours de rejet, vous avez alors et une fois de plus, utilisé ce que vous savez faire le mieux, votre art de l'esquive et vous faites porter ce discours de rejet à des savants ou moins savants. Comme vous l'avez d'ailleurs fait à la question cinq, au sujet de la peine concernant l'apostasie. Ce qui vous permet alors d'être en total désaccord sans pour autant tomber dans l'hérésie. En effet, un savant ou moins savant peut se tromper ou avoir une pensée, une pratique religieuse désavouable, alors que Dieu et son

⁶ Coran sourate 7 verset 80.

⁷ Coran sourate 7 verset 81.

⁸ Sentence prophétique rapportée par Abou Daoud, Tirmidi & ibn Maja.

⁹ Sentence prophétique rapportée par ibn Maja, Tirmidi et al Hakim.

¹⁰ « *Les grands péchés* » page 77.

¹¹ Sentence prophétique rapportée par Tabarani & Bayaki.

¹² Sentence prophétique rapportée par Tirmidi, ibn Hibban & Nissai'i.

messenger sont incontestables, on ne peut les désavouer et être crédible en tout cas aux yeux des musulmans. Un stratagème médiocre qui ne peut fonctionner qu'avec des ignorants.

L'envoyé de Dieu a dit « *si vous trouvez quelqu'un agir comme agissait le peuple de Loth, tuez alors l'agent et le sujet.* » (ibn Khatir ajoute) *Quant à l'acte charnel fait aux femmes, dans l'anus, il est appelé le petit sodomisme, il est interdit par l'ensemble des savants*¹³ ».

Alors quand vous dites « *certains savants parlent de la sorte* » et que vous ne vous associez pas à ce discours » ce n'est pas seulement certains savants qui parlent de la sorte, mais tous les savants, tous sauf peut-être un, vous ! Ca doit être ça, vous devez être le seul « savant » à ne pas parler de la sorte.

De plus, Ibn Khatir dit bien que l'ensemble des savants interdisent la sodomie à l'égard de la femme, qu'en est-il alors de la sodomie à l'égard d'un homme par un autre homme ! De toute évidence, vous êtes le seul à tenir un discours opposé, alors quand vous dites que « *certains musulmans, savants ou moins savants parlent de la sorte et je ne m'associe pas à leurs discours* », incontestablement et pour ne rien changer, vous mentez ! Ou bien alors vous faites allusion à des « savants » tels que Dalil Boubekour ou Bertrant Delanoë, par exemple !

Si je puis me permettre je vous suggère d'aller défilier à la gay pride !

Mais puisque déjà leur ancêtre et maître Yazid fils de Mourawiya fils d'Abou Sofiane était lui-même de ce bord ! En effet on apprend à la lecture du livre du savant Sunnite Souyoufi intitulé « *l'histoire des califes* » ce qui suit ;

(Texte en cours de traduction)